

Halbtagesausflug zur Kaiserlichen Wagenburg im Schloss Schönbrunn



Am Sonntag, den 17. September 2023 fanden sich 44 Interessierte am Busbahnhof Groß-Enzersdorf ein, um an diesem Ausflug teilzunehmen, sodass wir pünktlich um 13 Uhr mit einem Bus der Fa. Dr. Richard starten konnten.

Herr Gerald Bichinger hat in seiner Funktion als Obmannstellvertreter die Teilnehmer begrüßt und herzliche Grüße unserer Obfrau, Fr. Dr. Christianne Slomka übermittelt, die aus familiären Gründen leider nicht teilnehmen konnte.

Nach unserer fast pünktlichen Ankunft im Schloss Schönbrunn, bzw. der Kaiserlichen Wagenburg, wurden wir in 2 Gruppen eingeteilt, um eine möglichst verständliche Führung zu erleben.

Wir bekamen nicht nur Einblicke in die alten Fahrzeuge, wie Kutschen und Sänften aus den verschiedenen Epochen – in der Dauerausstellung sind auch sehr schöne Bilder und zum Teil originale Kleidungsstücke aus der „guten alten Zeit“ ausgestellt.



Abschließend konnten sich noch alle im „Schlossbräu“ laben und auch andere Bedürfnisse befriedigen.

Mit dem Bus ging es dann weiter zum bekannten und prämierten Heurigen Edlmoser in Mauer.



Gestärkt, aber doch müde sind wir um ca. 20 Uhr wieder in Groß-Enzersdorf angekommen.

Ich denke, es war ein sehr schöner und interessanter, aber auch sehr anstrengender Nachmittag.

Der Vorstand